

Un changement dans le diocèse de Coutances

Author : Summorum Pontificum

Categories : [Communiqué](#), [Divers summorum](#), [Documents](#), [En Une](#), [Informations](#), [Summorum Pontificum](#)

Date : 17 avril 2017



Notre confrère, [le site Ad Majorem Dei Gloriam](#), nous indique u changement pour le **diocèse Coutances et Avranches** :

La messe assurée à Sait-Lô deux fois par mois n'est plus célébrée depuis la fin du mois de mars. L'abbé Henri Vannier, orginaire du dicèse du Puy-en-Velay qui est vice-chancelier du diocèse depuis le mois de septembre, célèbre la messe dans la forme extraordinaire **tous les dimanches et fêtes à 10h30 à l'église Notre-Dame de Savigny** (à une dizaine de kms de Coutances).